



E. Rodríguez Martínez
DIRECTOR

ORQUESTA BLUE DEVILS
"LOS DIABLOS AZULES"
LA ORQUESTA DE MODA
LEON S ' PONCE, P. R.

Teléfono _____

Ponce, Puerto Rico,

noviembre 28 de 1942.

Hon. Roberto H. Todd

San Juan, P.R.

Señor:

Acostumbrado como estoy a leer todo lo que ud. escribe, que dicho sea de paso, es muy beneficioso para nuestra juventud por su aspecto histórico y educativo; es un placer para mí el saber lo que ud. ha hecho por nuestra raza. Me parece haber leído antes ciertos datos publicados por ud. acerca de esa misma misión descrita en su artículo dominical pasado. No sabemos a estas horas cuál es la suerte de nuestros jóvenes de color llamados a las filas, ya que no existen dichos campamentos y no dándoseles oportunidad para ingresar al CMTG y otras organizaciones militares; por eso nos parece que lo que es en esta oportunidad y muy a pesar de la llamada democracia, los nuestros estarán en peores condiciones que en el pasado. Esa acción suya del pasado estará grabada en nuestros corazones y para ud.

E. Rodríguez Martínez
DIRECTOR

ORQUESTA BLUE DEVILS
"LOS DIABLOS AZULES"
LA ORQUESTA DE MODA
LEON S. PONCE, P. R.

Teléfono _____

que ha sido siempre un espíritu noble y amigo del progreso, serán nuestras simpatías. Si ud. tocara este asunto en su próximo artículo dominical, completaría su obra en beneficio de esta minoría racial a la cual se le ha negado siempre una participación igual a la de los blancos, humillándola hasta en los momentos más trágicos de la vida, la en que el mismo honor y la libertad de nuestro pueblo se halla amenazada.

Complete su obra, don Roberto. Haga que esa raza a la que ud. defendió desinteresadamente en una ocasión, obtenga la debida consideración y no se la relegue a un puesto de inferioridad militar, ya que socialmente carece de valor para la sociedad.

Espero me disculpe mi atrevimiento, pero sabiendo lo generoso de su corazón me he atrevido a molestar su atención.

Reciba el saludo de un humilde, de uno de los del montón anónimo que le aprecia muy hondamente, acá en el silencio de nuestra vida humilde.

Respetuosamente vuestro,

Eusebio Rodríguez